

Edición del Miércoles, 22-Feb-12

Usuario Heme

- INICIO
- EL FARO DE CEUTA
- EL FARO DE MELILLA
- FORO FARO
- MULTIMEDIA
- BLOGS
- SERVICIO
- Editorial
- Política
- Cultura
- Sociedad
- Economía
- Educación**
- Sanidad
- Tribunales
- Medio Ambiente
- Sucesos
- Deportes
- Dominicales

ESTAS EN: EL FARO DE CEUTA ▶ EDUCACIÓN ▶ LA ESCUELA DE ENFERMERÍA REINICIA EL SEMESTRE "CON PLENA NORMALIDAD"

La Escuela de Enfermería reinicia el semestre "con plena normalidad"

Martes, 21 de Febrero de 2012 14:04 , El Faro

0

Me gusta



La Escuela Universitaria de Enfermería de Ceuta reinició ayer el curso y de las actividades docentes con "plena normalidad", según ha destacado la Univesidad de Granada en un comunicado de prensa en el que el decano de la Facultad de Ciencias de la Salud ha querido enviar un mensaje de tranquilidad a los estudiantes y al colectivo de docentes. "Esto ha sido posible gracias al apoyo de las instituciones, tanto académicas como de la administración del Estado, que han allanado el camino para encontrar una vía de solución al problema

suscitado, cuya naturaleza, queremos volver a reiterar, ha sido meramente administrativa y surge del proceso de integración en el que nuestro Centro se halla todavía inmerso", explica la nota de prensa de la UGR, que también agradece que el tema se haya resuelto a la actitud "profesional y generosa" del profesorado afectado, "uienes, en todo momento, han antepuesto la salvaguarda de los intereses y derechos del alumnado a cualquier otro principio individual en amparo de sus propios derechos".

El proceso de integración de la antigua Escuela Universitaria de Enfermería de Cruz Roja en la Universidad de Granada ha sido "uno de los grandes logros obtenidos para la Ciudad de Ceuta en materia de salud y de la consolidación de estudios universitarios, así como para la previsión de nuevas ofertas en el marco de la formación superior. Sus beneficios ya se están experimentando y alcanzan a la propia economía local, con el mantenimiento de una población estable de estudiantes no residentes que aportan su cuota al consumo interno".

Aún más directamente beneficiados son los propios alumnos, dice la UGR "que han visto aminorados, de forma muy significativa, los gastos en sus estudios al no tener que abonar mensualidades como sucedía en la anterior situación, cuando era centro privado, ya que acceden con toda normalidad a la oferta educativa de la Universidad de Granada".

Pendiente de últimos flecos

Sin embargo, el profesorado, tras su subrogación como personal de la misma, "aún está pendiente de alcanzar su plena ubicación en el esquema docente de la Universidad". Buena prueba de ello es el conflicto administrativo surgido que ha dado pie a la crisis de los últimos días, para cuya solución se ha optado por la normalización laboral en figuras docentes concretas.

Aún así, quedan aspectos por ultimar, pero las previsiones son "absolutamente favorables y se enmarcan en los últimos y definitivos pasos para la total estabilización de un Centro que, desde el año 2008, comenzó la andadura de su incorporación definitiva a la Universidad de Granada y ahora está a punto de alcanzar sus objetivos finales". Son ya pasos consolidados, que afectan a la estabilización y promoción del PDI así como al problema de la ubicación del Centro, encontrándose las vías de solución adecuadas tras la firma del acuerdo marco entre el Ministerio de Educación, la Ciudad de Ceuta, la Universidad de Granada y la Universidad Nacional de Educación a Distancia; con la definitiva estructuración



Publicidad Google

y normalización de la vida interna del Centro y con la aprobación y pleno desarrollo de su Reglamento. "Esta es una tarea que afecta a todos: a los profesores, al personal de administración y servicios y a los alumnos, pero muy especialmente a la propia Universidad, que verá así culminado el importante y generoso esfuerzo que emprendió hace ya cuatro años", añade el comunicado, que concluye con un agradecimiento sincero por el apoyo recibido desde las instituciones, del profesorado y de forma singular del alumnado, "cuyo comportamiento ha mostrado madurez y talento universitario". "Ahora, apelando a ese talento, alentamos a todos los estudiantes del Centro a seguir en el ilusionante camino de su formación, colaborando en la construcción de nuestra Facultad, a fin de alcanzar los más altos niveles de capacitación y competencia para su futuro desempeño profesional, tarea que requerirá el máximo esfuerzo de todos".

COMPARTIR ►       Me gusta 0   

Añadir Comentario:

Usuario registrado
nombre contraseña
Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate](#) [pulsando aquí](#).

nombre email

IMPORTANTE: (máximo 1000 caracteres)
Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones legales que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario que viole el reglamento será eliminado e inhabilitado para volver a comentar.
 Acepto el Reglamento

Enviar

Publicidad

Novedades en los blogs

QUEMA DE COCHES

Por Carmen Echarrí

Hasta con la quema de seis vehículos se relaciona al detenido por los atentados producidos de madrugada, el pasado 10 de febrero, en la barriada de L

Leer Más...

CONTRA EL I MANIFIESTA

Por Colaborado

Las diversas | izquierda lleva sin poder gusto. Aunque hacerlo, era c porque n

Leer Más...

LA REFORMA LABORAL ES UN INJUSTO RE DÉCADAS PARA LOS TRABAJADORES

Por Colaboradores

CUMPLIR LA JORNADA DE FORMA "ESTRIB Colaboradores

CONTANDO COSAS.... Por Colaboradores

DE VALENCIA A SEVILLA Por Colaboradores

Cursos Gratis del Inem

+290 Cursos Gratis (Subvencion) Apúntate a hacer Cursos Sin Pag [CursosGratis.eMaqister.c](#) Anuncios C

Publicidad Google



ÚLTIMOS COMENTARIOS

Encontrado en Marruecos el cadáver de un subsahariano